

「遊び」の中に「学び」がいっぱい

参観日をしたよ！

5月の参観日をしました。園の生活にも慣れてきた5月は、園庭で思い思いに遊んでいる様子や、遊びの振り返りをする朝の会の様子をまず、参観していただきました。その後遊戯室で、異年齢集団で一斉にオニごっこをして遊ぶ様子を参観していただきました。楽しく元気に遊びながら、ルールを工夫したり、子ども同士で声をかけあったりしている姿を今回は見ていただきました。



だれかタッチしに来て！

次にオニを
したい人！

読み聞かせをしてもらったよ！

PTAの読み聞かせサークルのお母さん方が、絵本の読み聞かせに来てくださいました。毎月1回、お気に入りの絵本を選んで読み聞かせをさせていただきます。降園前のひと時、お母さんたちの読み聞かせを心待ちにしていた子どもたちは、身を乗り出すように聞き入っていました。



英語で遊ぼう！

手城小学校のALT(外国語講師)ジェファニー先生に来ていただいて、英語で遊びました。英語でご挨拶したり、歌ったりしながら楽しく過ごすことができました。



How are you?

I'm fine!



Rainbow!

Red ! Orange !
Yellow ! . . .

